

市立病院について

無所属の会
小黒 弘

- 問** 時間外玄関には階段があり、車椅子用のスロープがありません。時間外で来られた車椅子の患者さんへの対応について伺います。
- 答** 車椅子への対応について、正面玄関前の駐車場から時間外出入口まで屋根を付けた通路を設け、安全に出入りできるようにしていまますし、正面玄関にインターホンを設置し、守衛室と連絡を取れるよう対応しています。
- 問** 新本館開院から4カ月が経過し、少し落ち着いたところですが、これまで行なわれた待ち時間解消の改善の取り組みについて。
- 答** 当院は急性期病院として医療



外来待ち時間について

- 問** 外来待ち時間で3~4時間待つ間短縮にはなっていらない状況です。検査対応などから、大きな待ち時間が短縮にはなっていない状況です。テシステム等の導入や診療時間、検査対応などから、大きな待ち時間が短縮にはなっていない状況です。
- 答** 可能であるが、長い時間待つことを表示するのが良いのかどうかも含めて検討したい。

- 問** TPP（環太平洋連携協定）は、物の関税撤廃のみならず、食の安全基準や人の就労、公共事業への外国企業の参入、わが国の健康保険や金融など様々な分野の基準変更に繋がる大きな問題です。今、地域経済、食料、自然環境、国土を守るために、TPPに参加しない運動が大きく広がっていますので、次の点について伺います。
- ① TPP参加についての市長の基本的な考え方について。**
- ② 市内の農林業や地域経済に及ぼす具体的な影響について。**
- 11月29日に「TPP交渉への参加を行わないよう求める意見書」が議決され、国に提出されており、砂川市の基幹産業である農業への影響が大きいTPPへの参加については、道民合意が無いまま、TPPへの参加を決して行わないよう、北海道市長会を通じて、要請書を提出しているところです。**
- ② 北海道全体の経済的な影響額**



TPPに参加しない運動の推進について

日本共産党
土田 政己

- は、2兆1千254億円となり、その内農業産出額では、5千563億円の壊滅的な打撃を受け、販売農家の7割を超える3万3千戸の農家が重大な影響を受けると見込まれ、農林業の他に、保険、金融、医療及び労働者の雇用など幅広い影響を及ぼすと懸念されています。
- 従いまして、市内農業における具体的な影響は、北海道農政部の影響試算数を当てはめますと、当市の米生産量の9割削減と、加工向け牛乳の大幅な減少となり、市内農家の7割に大きな影響が出ると見込まれます。

常任委員会の活動

常任委員会は定例会が開かれる月(3月・6月・9月・12月)以外に、毎月開催されます。今回は1月・2月の常任委員会質疑をとりあげています。

総務文教委員会の質疑【平成23年1月・2月開催】

【行財政等について】

- ★地域活性化交付金について
- ★国勢調査速報値について
- ★旧北高等学校校舎の解体・跡地について

【市立病院事業について】

- ★病院運営に関するコンサルタント業務委託について(3委員)
- ★入院・外来患者数について
- ★救急外来体制について
- ★外来待ち時間の改善について
- ★禁煙外来の設置について
- ★膠原病外来について
- ★かかりつけ医について

★附属看護専門学校の受験状況について

- ★経営収支状況について
- ★旧市立病院本館の解体工事について

【教育行政について】

- ★学力・学習状況調査結果について
- ★いじめの状況等に関する調査について(2委員)
- ★小・中学校通学区域の一部変更について
- ★学校の教育活動支援に係るアンケートについて
- ★早朝の大雪における通学路の除雪について
- ★公立高等学校の入試出願状況について
- ★学校給食センターの衛生管理について
- ★通学時における民間等による歩道除雪時の重機使用について

社会経済委員会の質疑【平成23年1月・2月開催】

【民生及び福祉行政について】

- ★身体障害者相談会について
- ★簡易ライター、ガスボンベの処理について
- ★保育所通園者のアレルギーについて
- ★介護職員による痰の吸引について
- ★市立病院周辺での駐車規制について
- ★滝川美唄線(バス路線)の減便について
- ★介護認定者が減っている原因について

★朝、雪が降って積っているのに除雪車が来ない理由について

【建設行政及び下水道事業について】

- ★公民館前正面の道路の除雪体制について
- ★道々砂川奈井江美唄線の工事調査について
- ★公共下水道施設長寿命化計画の起債について
- ★今年は一斉排雪を行わないことについて

【経済行政について】

- ★上原ファームの仮使用が正式使用なる時期について
- ★上原ファームの豚搬入と当初の目標達成について
- ★鳥インフルエンザと白鳥の飛来について
- ★白鳥の餌付け自粛と観光について
- ★空知大橋手前の歓迎看板の状態が悪いが今後の対応について
- ★砂川市に商店街振興組合がない理由について